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会会長長報報告告  長長友友芳芳郎郎  会会長長  

❒来年 1 月でロータリーの

友が創刊 70 周年を迎えま

す 。 日 本 の ロ ー タ リ ー は

1920 年に東京ロータリーク

ラブが創設されました。

第二次大戦によって 1940

年に国際ロータリーから脱

退します。 

戦後 1949 年に復帰加盟します。 

1952 年度から 53 年度に日本は 2 つの地区に分割される

ことになりました。 

分割後の地区の連絡を密にするためにロータリーの友の創

刊が企画されました。 

1953 年の 1 月に友が創刊されました。 

53 年 8 月号ではロータリー財団小学生としてアメリカに留

学した緒方貞子さんの記事が載っています。(ロータリーの友より)

皆さんの生まれた年のロータリーの友を見てみるのも面白

いかもしれません。  

  幹事報告 川川上上  勉勉  幹幹事事  

◇龍ケ崎市社会福祉協議

会から「しゃきょうだより」が

配布されました。URL をご

覧ください。

◇ロータリー米山記念奨学

会ニュースハイライト「よね

やま 270 号」が配信。

◇『ロータリーの友』へのご支援ご愛読を賜り感謝申し上げ

ます。ロータリーの友事務所は、コロナウイルスの変異型発

生状況を勘案し、概ね10月末まで、感染対策と感染拡大

予防対策を講じた運営を進めていきます。 

◇9月18日環境保全活動について：「環境保全フォトコン

テスト」に是非ご参加ください。

◇長期交換派遣（2023 年 8 月出発）学生の募集の期限

延長について：現時点で応募予定者が少ないため、募集

期限を 9 月 30 日（金）まで延長させていただきます。

◇９月は基本的教育と識字率月間並びにロータリーの友

月間です。

◇ロータリー文庫から「2021 年決算報告・2022 年予算

書】をお預かりいたしました。

◇９月のロータリーレートは¥139=$1.00 です

第 1142 例会報告（2022.09.09） 
点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング 四つのテスト 

本日のプログラム 幹事の職務 川上幹事 

ゲスト ・ ビジター なし 

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間 

■出席状況

会 員   8 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  7 名 

出席免除  0 名 Make-up 1 名 

定款第10条(第6-7節除く) 横山会員 

■ニコニコボックス

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 13,000円 112,000円 

■MESSAGE

長友会員 川上幹事 卓話宜しく 

川上会員 収穫に秋！稲刈り終わりました。 

石﨑会員 皆さんお元気ですか！ 

伊藤会員 
明日、お時間のある方はイトーヨーカドーへお

立ち寄りください。 

荒木会員 来週は「たつの子」ですね？天気を祈ります。 

海老原会員 

来週の例会は移動例会です。9月18日破竹川

の美化プロジェクトになり、11時に現地駐車場

集合です。12時30分からザ・ゴルフクラブ竜ケ

崎で食事 

松山会員 

ラジオ体操を始めました。ジャンプのときに、音

楽に合わせられなくなっていた自分にビックリで

す。皆さんはどうでしょうか？

横山会員 今日は茨城県社労士会正副会長会です 

≪例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 

TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【移動例会 09.30】 

会員卓話④ 
(障害者について) 

クラブ管理運営委員会

【移動例会 09.18】 

茨城県内美化PJT 
(たつのこ山) 

クラブ奉仕PJT委員会

本本日日ののププロロググララムム  次次回回ののププロロググララムム 

連絡先：ＴＥＬ 0297-64-3956   ＦＡＸ 0297-64-3978  http://rcrc.web5.jp 会  長：長友芳郎  幹 事：川上 勉 

事務所：〒301-0824 茨城県龍ケ崎市下町 2842   例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77  ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎 

http://rcrc/


  本日のプログラム       

  

幹幹事事のの職職務務                                    川川上上  勉勉  幹幹事事 

◇私は2003年に牛久青年会議

所 を 卒 業 し て 、 当 ク ラ ブ に は

2004 年に入会をしました。大竹

昇さんが会長の時です。次年度

が横山年度で当時はあまり例会

には積極的に参加はしてなかっ

たと思いますが、確かこの年に国

際大会が大阪で開催され、宿

泊・懇親会場の手配を亀尾さん

から指示されて、JC 時代に通っ

た京都の料亭へ行った記憶があります。入会から５年後に

は紹介者の大原さんが退会されたので急遽１回目の会長

をしぶしぶ引き受けました。この年度のスケジュールを見る

と内藤ガバナー年度で、川北さんが AG を受けレイクサイド

つくばにて IM、ここで分区ゴルフを開催し、10 月には 5610

地区より最後となった GSE を受け入れ、第 30 回のライラ

にもヨムミエさんと参加をした写真があり、１１月にはグアム

のチャリティーゴルフへ参加（当時会長はトヨタのマゼイさ

ん）と多忙な１年でした。 

◇幹事は 2007 年入会より３年目でクラブ創立 10 周年時

に初めての幹事を任されました。（井上ガバナー、鈴木 AG

年度です）この年も GSE 受け入れをしましたが、小学生を

グアムへ引率のため、ほぼここに時間を取られ川北さんと

前乗りでグアムへ行った際には、ホームステイの受け入れ

家族が未定でひやひやした覚えがあります。ARCHEにて記

念式典を行いました。当時の串田市長も同行頂きました。 

◇２度目の幹事は 15 周年時です。（田中作次 RI 会長、

野堀ガナバー、酒寄 AG 年度です）この年はラグビーグア

ムナショナルチームを龍ケ崎へ招いての周年事業でした。

この辺までは幹事として、色々気を使いながら例会に参加

をしていたように思います。 

◇2017 年には 3 度目、クラブ創立 20 周年（保延ガバナ

ー、青木 AG 年度です）グレースをグアムへ招待しての記

念事業ですが、まだ記憶も

新しいところです。 

◇2018 年は幹事がほぼ休

みの状況となり、副幹事とし

て例会出席でしたが、横山さ

んが事務局を引き受けて頂

き、このころから気が緩みが

ちとなり実質的に今年度まで

７回の幹事として現在に至り

ます。 

 

 クラブ奉仕プロジェクト委員会   

◇10 月 16 日 日曜日  ふれあい広場 

会場：大昭ホール龍ケ崎（龍ケ崎文化会館） 

09 月 28 日 14：00 から出店調整会議・運営協力会議 

10 月 05 日 18：00 から全体会議 

10 月 15 日 13：00 から会場準備 

10 月 16 日 当日タイムスケジュール 

１１：００ 代表者打ち合わせ 

１１：３０ 開会セレモニー 

１２：００ 各コーナーオープン 

１５：００ 各コーナー終了 

１６：００ 後片付け 

駐車場：龍ケ崎市役所 北

側駐車場 

会場では、飲食は出来ない。

飲み物は ok です。 

◇Photo コンテスト 

1 募集期間  令和 4 年 10 月 31 日まで 

2 募集方法 HP https://www.rid2820.com/  

3 表彰 ガバナー賞 1 点・直前ガバナー賞 1 点・ガバ

ナー補佐賞 8 点 

 

 Xmas Drop ～苫小牧東 RC～   

◇一応案内状を作成しました。土曜日に総合政策部の町

田部長と偶然会いました。書状を持参すると言っておりま

す。 今回の ZOOM での案内状を作成しました。 

 今回の国際奉仕の打合せは土曜日に言っていた通りクリ

スマスドロップ作戦とグアムの南太平洋戦没者慰霊碑に有

る我無山平和寺のローソクなど寄贈品です。 

 グアムの坂元さんにはクリスマスドロップ作戦の米軍の隊

長、南太平洋戦没者慰霊協会の会長、グアム日本の総

領事、そしてサンライズ会長始め会員の皆様の参加を御

願いしております。 

時間の設定ですが 2 年前の設定時間にしました。坂元

さんにラインで送りましたがオッケーが来ていませんので

20 日以降に了解を得た後連絡を致します。 

 今回の平和寺、クリスマスドロップ作戦の委員は下記の

通りとします。史典君は次年度の事も有り今回は勉強をし

て頂きます。                 会長 平田幸彦 

 

https://www.rid2820.com/

